Seele, immer fühlte er sie auf sich ruhen und konnte ihnen nicht entfliehen, auch wenn er bis an das Ende der Welt gezogen wäre. Ja, er fühlte es und immer klarer ward es ihm, der Wein des Fräuleins



hatte es ihm angethan, wie geheimnisvoll mächtiger Liebestrank, daß er sich verzehrend sehnte nach dem bleichen Gebild, das ihm in stiller Mondnacht einst den Zauberbecher kredenzt hatte und ihn nicht eher wieder Ruhe sinden ließ, bis er sich aufmachte und wieder heim zog

inte

bel=

nen

der ind bie. mer ind die Bes fo ige ein jte or uns

nd nd n, on er so er s = en er

r

11